

NEWSLETTER KITA ST. MARIA

Fingerspiel vom Frühling

*Schaut ein Knöspchen aus der Erde, ob es nicht bald Frühling werde?
Wächst und wächst ein ganzes Stück.
Sonne warm vom Himmel scheint, Regen auf das Knöspchen weint.
Das Knöspchen wird bald rund und dick und die Blätter öffnet's dann - fröhlich fängt's zu blühen an.*



NEUES VON DEN STROLCHEN



Diesen Monat war Herr Büyukasik bei uns in der Einrichtung. Er absolvierte im Rahmen seiner Ausbildung sein Krippenpraktikum bei uns. Zudem hießen wir ein neues Kind bei uns willkommen und verabschiedeten 2 Kinder in den Kindergartenbereich.

Ein Ausflug führte uns in die Kirche St. Maria wo wir die Geschichte von Jesus Einzug nach Jerusalem hörten. Bei strahlendem Sonnenschein machten wir einen Spaziergang zum Eymann Spielplatz und ließen dort an der Rampe Spielzeugautos, Bälle und bunte Ostereier rollen. Natürlich wollten die Kinder auch selbst an der Rampe hochklettern und wieder herunterrutschen und alle hatten dabei sichtlich viel Spaß.



INHOUSE SEMINAR

Am Dienstag, den 8.04.2025 fand unser ganztägiges Inhouse Seminar im Gemeindehaus St. Maria statt. Da wir in den letzten Monaten einige neue Kolleginnen willkommen heißen konnten und im Alltag wenig Zeit zum Austausch bleibt, stand an diesem Tag unter anderem das gegenseitige Kennenlernen auf der Agenda.

Achtsamkeit war ein weiteres Element des Tages: So hatten wir die Möglichkeit, verschiedene Techniken zur Achtsamkeit und zur eigenen Entspannung kennenzulernen.

Insgesamt war es ein wertvoller und hilfreicher Tag. Jeder Einzelne konnte selbst herausfinden, was ihm in stressigen Situationen am Besten hilft und wie der Alltag entschleunigt werden kann.



OUTDOOR TAG

Am Dienstag, den 29.04.2025 fand unser Outdoor Tag statt. Bei strahlendem Sonnenschein machten sich die einzelnen Gruppen auf den Weg.

Die "gelben Kinder" liefen zum Eymann Spielplatz.

Die "grünen Kinder" besuchten den Spielplatz beim Kuba und die "rot/blau Gruppe" wanderte zum Tannenwäldle-Spielplatz.

Die Kinder hatten alle viel Spaß beim Klettern und Rutschen.

Zwischendurch stärkten wir uns mit dem mitgebrachten Vesper.

In der Kita angekommen nutzten wir das tolle Wetter für die restliche Zeit noch, um in unserem Garten zu spielen.

ANGEBOTE IM MONAT APRIL

Auch im Monat April hatten die Kinder die Möglichkeit, an verschiedenen Angeboten teilzunehmen. Vor Palmsonntag konnten die Kinder zum Beispiel Palmwedel aus Buchs und Palmkätzchen machen.

Den Palmsonntag feierten wir dann mit einem Spaziergang rund um den Kindergarten.

Die Palmwedel durften dabei natürlich nicht fehlen. Lautstark riefen wir "Hosiana!"

Auch andere religiöse Einheiten wie "Das Gleichnis des Sämann" oder "Das letzte Abendmahl" wurden gemeinsam mit den Kindern besprochen. Gemeinsam wurden vegane Osterplätzchen gebacken und Eier bunt gefärbt.

Diese Leckereien gab es auch beim Osterbüffet an der Osterfeier.

Auch das Singen kam nicht zu kurz. Für die gemeinsame Osterfeier wurden Lieder gesungen und auch der Frühling wurde mit einem Lied begrüßt, welches von Gitarrenmusik begleitet wurde.

Bei der Osterfeier am 23.04. traf sich der Kindergarten zu einem gemeinsamen Morgenkreis, bei welchem "die Kreuzigung" und "Auferstehung" thematisiert wurden. Anschließend war die Aufregung groß!

Der Osterhase war tatsächlich im Kindergarten vorbeigekommen.

Zunächst starteten die Bezugsgruppen Gelb und Grün in den Garten, um die Suche zu beginnen. Danach die Bezugsgruppen Rot und Blau.

Die Freude war groß, als alle Osterhasen gefunden wurden. Dieses Jahr hat die Krippe Ostern für sich gefeiert. Auch hier kam der Osterhase und die Kinder haben ihre Nester im unteren Garten gefunden.



BESUCH IM SAMARITERSTIFT

Am Donnerstag, den 24.04.2025 waren wir mit einigen Kindern wieder zu Besuch im Seniorenheim Samariterstift.

Frau Petre hat uns schon in der Eingangshalle empfangen und auch die Senioren warteten schon gespannt auf uns.

Mit Liedern, Versen zum Frühling und einem Tänzlein vom "Hoppel Hase Stummelschwanz" erfreuten wir die Bewohner und sie wurden auch zum Mitmachen eingeladen. Dass auch die Senioren gute Sänger sind, haben sie uns dann zum Schluss noch bewiesen, indem sie uns alte Lieder vom Frühling vorgesungen haben.

Bevor wir uns mit einem gemeinsamen Lied verabschiedeten, überreichten die Kinder jedem der Senioren eine Blume, die sie an unseren Besuch erinnern soll. Es war wieder ein schönes Erlebnis und wir konnten den Bewohnern ansehen, wie sehr sie sich über unseren Besuch gefreut haben.

TERMINE

13.05.2025	Kooperation Schule
17.05.2025	Tauschbörse Gemeindehaus St. Maria
20.05.2025	Goldteam: Explorhino
22.05.2025	Kräuterpädagogin
27.05.2025	Goldteam: Bücherei
28.05.2025	Schließtag Team Fortbildung

Liebe Eltern, Ihre Kinder wollen Ihnen auf eine besondere Art und Weise "DANKE" sagen. Sie werden demnächst ein kleines Elterngeschenk erhalten.



Katholische
Gesamtkirchengemeinde Aalen



Kindertageseinrichtungen
& Kinder- und Familienzentren